
调查对象：青海省人民医院肝移植科医生

调查时间：2020年 6月 7日（+86-9718068852）

內容提要

1. 过来以后，先要预约肝源。

2. 叶成杰主任是青海省卫生厅任命的。所有的器官移植事项你就跟他联系。

3. 你直接打他手机吧：137 0974 2107

4. 去年一年异体的是3例。

5. 肝源都是从外地来的嘛，然后人家华西的专家一个医疗团队过来做的。

6. 司法的现在都没有，从15年以后基本上就说枪毙犯人的那种都已经不让用

了。

录音内容

调查员：喂你好！

医  生：喂！

调查员：喂你好！青海省人民医院哈，刚才掉线了？

医  生：哦哦哦，稍等一下。

（换另一个男医生）

医  生：喂你好！ 

调查员：哎你好！ 

医  生：嗯。

调查员：我家有个病人他想做肝移植吧，他这个疫情之前他配好型了，后来疫

情就放下了。现在又想做了。 

医  生：呃你们是，青海的吗？还是～

调查员：啊对呀，他是在，他在去呃快到二十来年了吧，在那边。



医  生：噢。那这样你要那男的过来以后，先要预约肝源那。

调查员：啊预约肝源那，就是那个评估那个还用吗？

医  生：对。

调查员：就是配型还用重做吗？不用吧？就把报告给你们就行是吧？ 

医  生：对对对，就拿过来，拿过来以后我们要把那个，计算机系统给填报一

下。

调查员：排号的话比如说顺利的话，他最快一个月之内能做上不？ 

医  生：过来，过来我们去找一下那个啥，我们那个负责肝移植的那个，那个

主任，我们那个叶主任。

调查员：啊，那那现在叶主任他主要他是主刀医生呗是吗？ 

医  生：呃，一般我们这前面几例都是，人家，肝源都是从那个外地来的嘛，

然后人家那个华西的那个专家过来做的。

调查员：那叶叶……叶主任，叶主任叫叶什么？

医  生：叫叶成……叶成杰。要不我把他手机号码给你，你直接给他打手……

打他手机吧好吧。

调查员：啊那也行，麻烦你说一下。

医  生：137

调查员：137 

医  生：0974

调查员：0974 

医  生：2107



调查员：2107，那好，那我想现在咱们这叶主任就是呃哪个呃……做的是最好

最多的呗是吧？ 

医  生：因他……他现在是那个啥，是主要在就是我们青海省的卫生厅任命的

这个呃……器官移植这一块儿的主任。

调查员：啊。

医  生：然后所有的器官移植这块事项……事项你就跟他联系。

调查员：那他光是管咱一家医院哪还是管挺多医院哪？ 

医  生：他嘛……因为青海省的那个有肝移植资质就是只有我们医院呗……有

呗。呃咱们青海省就两家大医院嘛，还有附院那边，附院那边嘛他没

有肝移植的资质。

调查员：啊，啊。

医  生：所以他们不能开展肝移植呗。

调查员：啊。 

医  生：对，我们这儿去年他们做了好象是总共是3例嘛还是几例呢？

调查员：做多少例？13例啊？

医  生：去年一年异体的是3例，然后自体的那些，还有自体，我们还有自体

的，自体什么一般主要针对包虫的，总共加起来可能五六例，去年納。

你跟他联系，到时候那个啥，比如肝源约上了啊，人家就是呃……我

们华西的那个专家人家他是是一个医疗团队嘛，人就过来了。

调查员：啊。 

医  生：过来就做了啊～

调查员：啊啊啊……那行，我就想问那等的时间要快的话最好哈？ 

医  生：就等的时间嘛一般都要半个月到一个月左右哪，所以说你要跟那个叶



主任，要跟他联系。

调查员：啊，那行。呃那大概多少钱你告诉我一下， 

医  生：总共多少钱嗎？钱的话你至少要30万的吧。

调查员：啊3 0 万，30万…… 

医  生：呃呃……你肝源啊……

调查员：就是那个是肝的钱是吧？ 

医   生：这肝的整个，你先准备这么多，整个费用嘛～

调查员：啊，整个费用30 万。 

医  生：北京上海那都要四，呃都要四五十万的吧？

调查员：啊，那行。那那我就还有关心最重要的一个就是那个质量啊，你别到

时弄的就是什么……就是身体不好的那种，你病危的那种，怎么样，

我不知道这质量是怎么把关你们？ 

医  生：质量我跟你讲，人家肯定是，就说这个啊，捐献了以后人家是，他们

一般都是那种只是车祸呀脑死亡的那种。

调查员：啊。 

医  生：就是体……体质都是比较好的，还可以的。

调查员：啊啊，那我就想就说是啊您一个月之内能做上这当然好。 

医  生：那个不能保证。

调查员：啊不能保证？ 

医  生：不能保证一个月，呃～

调查员：啊啊不能保证，但是就是可能哈？ 



医  生：先，跟我们叶主任联系。

调查员：啊那好。那我想问一下就说我我这个朋友吧他家以前那个亲属在这做

过，所以说他说你就上这问，他家挺好的质量，他说他用的什么是司

法的什么那个器官，他不多给点钱哪怎么怎么地，他说要要…… 

医  生：对，司法的现在都没有。

调查员：啊，没有哈，他要我跟大夫商量。 

医  生：司法的现在哎，对，从15年以后基本上就说枪毙犯人的那种都已经不

让用了，全都是捐献的。

调查员：啊，15年以后就不让用了啊？ 

医  生：对，对对对。

调查员：啊那行那好，谢谢你哈，谢谢。

医  生：嗯好。

调查员：好，谢谢。 

 


